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教育民生常任委員会 摘 録 

 

１．開 催 日  令和６年７月４日（木）     第３委員会室 

２．出 席 委 員  五島誠委員長 前田智永副委員長 赤木忠德 横路政之 宇江田豊彦 藤木百合子 

３．欠 席 委 員  なし 

４．事務局職員  橋本和憲議会事務局主任主事 

５．説 明 員  なし 

６．傍 聴 者  １名 

７．会議に付した事件 

   １ 行政視察について 

   ２ その他 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前10時31分   開  議    

 

○五島誠委員長   ただいまより教育民生常任委員会を開会いたします。ただいまの出席委員は６名です。

よって、直ちに会議を開きます。本日の会議において傍聴、写真撮影、録音録画を許可しています。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 行政視察について 

 

○五島誠委員長   本日の協議事項１点目、閉会中の継続調査の本年度の行政視察先について、先般、赤

木委員、事務局から情報提供があったので、日程、行き先、内容について決めます。候補が12件あっ

て、それぞれを見ながらは難しいかもしれませんが、皆さんから御意見ありましたらお伺いします。

暫時休憩といたします。 

 

午前10時32分   休  憩    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前10時44分   再  開    

 

○五島誠委員長   会議を再開いたします。休憩間に日程等も含めて議論をしました。日程的には10月の

１週目、10月１日、10月２日、10月３日、あるいは２週目、10月７日、10月８日、10月９日で調整

します。場所については、先方のこともあるので、受け入れ可能かどうかも含めて委員長、副委員長

と事務局で調整します。よろしいですか。では、そのように決定いたします。皆さんには、また追っ

て御連絡いたします。では、行政視察についてはこの程度にとどめます。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

２ その他 

 

○五島誠委員長   その他ということで、今後の本委員会の進め方というか、スケジュール感についても

少し議論をしておかなければならないと思います。まず、教育条件整備については、先般、中間報告
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をいたしました。これはあくまでも永末小学校区に限定した内容となっているので、今後は、教育条

件整備、子育て支援については、視察等も通じて、最終的には全体的なアプローチというところで最

後報告まで持っていかなければならないかと思います。そうした中で、今後、こうした調査が必要で

はないかということが皆さんからあればお伺いします。赤木委員。 

○赤木忠德委員   岡山の日本一の子育ての町、奈義町に行ったときに、庄原市でもこれくらいのことを

しているということで、１つにまとめてほしいとお願いをしたのですが、その動きが全く見えないの

です。庄原市はせっかくいいことをしているのに、各課が横断的に１つのものにまとめる努力が、ど

う動いているのかが目に見えない。それを促進しようとすれば観光とかいろいろな課が絡んでくるの

で教育民生常任委員会だけではないですよね。その辺は、委員長はどのような考えをお持ちですか。 

○五島誠委員長   言われることはよくわかります。昨年度、一緒に行政視察を行って、その後の動きが

なかなか見えてこない部分もあります。できれば担当課に行政視察についてきてもらいたいので、そ

うしたことはもちろん言うし、１つは、行くまでに再度、庄原市の現状を、その後の動きも含めて一

度、確認してからいくのがいいのかなと思います。行政視察の日程が決まったら、それまでにそうし

た動きをしたいと思います。赤木委員。 

○赤木忠德委員   教育民生常任委員会の担当ではないのですが、自治定住課もそういうものを利用して

庄原に住んでもらう動きをしているはずなので、その辺の情報を得ることはできないのですか。 

○五島誠委員長   基本的には、教育民生常任委員会の担当の児童福祉課を窓口にさせてもらって、各課

に聞き取りなどを行ってもらうことはできると考えています。次にレクチャーを受けるときには子育

て支援についてということでお招きしますが、例えばその中で、子育て支援を活用した移住施策や、

庄原市が今特に力を入れている関係人口づくりにもかかわるので、それを、担当課を通して聞いてい

くことはできるかと思います。他にありませんか。では、そういった形で考えます。あわせて、不登

校についても、昨年度、視察を行ったり、教育交流教室「つばさ」に行く話が延期になっているので、

これについては、担当課とまた調整をして、前回お示しをしたように、基本的には子供たちが帰った

後の時間であれば、働いている方の都合もあるのでそんなに長い時間は難しいとは聞いていますが、

すぐに日程が取れるのではないかと思います。こちらについても、また皆さんに予定を空けてもらう

ことになるかと思います。候補日としては、きょうはたまたま木曜日でしたが、基本的に本委員会で

は隔週の金曜日を委員会日に設定にしているので、次は７月 19 日です。ただ、先方のこともあるの

で、７月16日から7月19日までの間で調整をすればいかがかと思います。皆さん、御都合はいかが

ですか。７月19日は議員研修会があるし、７月18日は特別委員会の動きで難しいので、７月16日か

７月17日で考えます。よろしいですか。時間は基本的に15時30分前後になるかなと。皆さんには追

って連絡いたします。一応、７月16日の予定としますが、よろしいですか。では、そのように調整し

ます。それから、医療体制の現状と課題については、皆さんから何か、今これを調査したほうがいい

ということがあれば動きたいと思いますが、特段ありませんか。それでは、直近では不登校について

少しそうした動きをしたいと思うので、よろしくお願いします。その他、皆さんから何かあればお伺

いします。よろしいですか。それでは、以上で教育民生常任委員会を閉じます。 

 

午前10時53分   散  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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   庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

                教育民生常任委員会 

 

                委 員 長    


